

本校における新型コロナウイルス感染者の発生について

本校生徒、保護者の皆さま、また、本校運営をご支援いただいている皆さまにおかれましては、この度の新型コロナウイルス感染者の発生について、多大なるご心配をお掛けしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。また、感染が確認された生徒の一日も早い回復をお祈りしております。

新型コロナウイルスについては、変異株による感染拡大もあり、全国的に予断を許さない状況にある中、本校におきましても、マスクの着用、教室等の換気、手洗いや手指消毒の徹底等の感染予防策を啓蒙してまいりました。

しかしながら、今回7名（令和3年5月23日現在）の感染が確認され、接触があった可能性のある生徒の皆さんにも、PCR検査等にご協力いただきました。

授業については一部のクラスに対し、既にオンライン授業のための配信環境整備と、生徒への教材（プリント等）の発送を終えているところです。今後の状況により、オンライン授業の対象クラスを拡大するなど、生徒の皆さんの安全と授業機会の確保に努めてまいります。

報道にあります通り、新型コロナウイルスについては、もはや誰がいつ感染しても何ら不思議ではない状況にあります。

今後はこれまで以上に感染予防への意識を高めるとともに、感染してしまった生徒が学校生活に復帰する際には、われわれ教職員だけでなく、本校生徒の皆さんの力をお借りしながら、学校全体で応援していく所存です。

保護者の皆さま、ならびに本校を支援していただいております皆さまにおかれましても、今後も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

令和3年5月23日

学校法人東北工業大学 仙台城南高等学校

校長 中川西 剛